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民主党に政府を任せていいのか？！日本の未来を考えるシンポジウム 2011/07/01 08:01 

 「頑張れ日本」が菅首相のお膝元で実施 
  

   7月10日、吉祥寺の繁華街周辺で 

   大規模な「菅打倒」デモ行進実施 

  
 政治は日本の憲政史上 悪の局面のまま、延長国会が一週間以上も開かれない異常な事態が続いているが、「民主党に政

府を任せていいのか？！日本の未来を考えるシンポジウム」が30日、菅首相のお膝元・吉祥寺駅前の武蔵野公会堂で開催さ

れ、菅・民主党政権打倒、保守連立による救国内閣の樹立を訴え、多数の参加者が気勢を上げた。  
  

 
 第一部「東日本大震災被災地報告」のステージのスナップ。 

  
 このイベントは「頑張れ日本！全国行動委員会」が呼びかけたもので、午後二時半からは「東日本大震災被災地報告」が現地

で支援活動に携わったメンバーの報告と、ビデオ上映の両建で約三時間強のロングランで行われた。  
  

 
会場となった武蔵野公会堂、客席後方から撮影。  

  
 同会は東日本大震災発生直後から、放送を通じて義援金の募集を広く呼びかけ、これまで支援物資を満載した車を何回も現

地入りさせている。また石巻市などには2500万円という多額の義援金を贈るなど、積極的な活動を展開してきた。報告者には

自ら被災した前仙台市長の梅原克彦氏も参加、支援への感謝とマスコミでは伝えられない被災した市民の本音の思い、などを
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伝えていた。 
  

 
左から安倍晋三、藤井孝男、山田宏、西村慎吾の各氏。 

  
 シンポジウムは午後六時からスタート、元首相の安倍晋三氏をトップバッターに、お馴染みの保守論客が次々と登壇し、これ以

上、菅・民主党政権に日本の政治を任せていると日本は潰されてしまうと危機を訴え、この政権の一刻も早い打倒を訴え、会場

から「そうだ！」「よ～し！」などの掛け声と大きな拍手を集めていた。 
  

占領憲法を破棄、大日本帝国憲法へ  

 
日本の未来を考えるシンポジウム 西村眞悟さん 

  
 なお、同会では、今回が事実上の「菅・民主党政権打倒」に向けての具体的な行動のスタートとしており、来たる7月10日（日）

には吉祥寺の繁華街を網羅した絶好のコースで、大規模な「打倒！菅」のデモ行進を実施するとアナウンス、参加協力を呼びか

けていた。（ニュース調、ここまで） 
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定員350人の武蔵野公会堂は若干空席が目立つ程度、良く来てくれました。 

  
 登壇して発言した方々は次の通りです。安倍晋三、藤井孝男、山田としお、田母神俊雄、山田宏、西村眞悟、赤池誠章、松本

洋平、土屋正忠、梅原克彦、土屋たかゆき、すぎやまこういち、加瀬英明、小林正、藤井聡、三橋貴明、山村明義、西村幸祐、三

輪和雄、松浦芳子、葛城奈海、saya、永山英樹、古谷経衡、水島総 ほか。  
  

 
 左から土屋たかゆき、すぎやまこういち、加瀬英明、田母神俊雄の各氏。 

   
 参加された皆さま、平日にもかかわらずご苦労様でした。私は仕事の都合上、第二部からの参加でしたが、登壇する弁士の

「菅首相非難」の論調は、どうやら沸点に近い怒りを感じさせるものが一段と増えました。こんな恥ずべき首相を「辞めさせられな

い」憲法や法律、議会制民主主義というなら、日本のためにも「そんなものいらない」と思います。 
  

日本潰しの為に頑張っている菅政権 

  
日本の未来を考えるシンポジウム 田母神俊雄会長  
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 初にスピーチした安倍晋三元首相は、大相撲の千秋楽で「感動した！」と語った小泉元首相と会ったら、「菅 どうした！」とい

っていました、などと笑いをとっていました。しかし、もう倒閣のための具体的な国民行動を同会だけでなく、日本会議を始め、あ

りとあらゆる団体と共闘して実施、空前の規模の国民大衆行動で事態を動かすしかない、と思うようになりました。とりあえずのご

報告でした。 
  

 
 第一桜丸の就航を祝って贈られた大漁旗が展示されていた。 

  

「感動した」と「菅 どうした」 

 
岩田真さんの動画がアップされました。 

  
・藤井孝男議員11.6.30②民主党に政府を任せていいのか!?シンポジウム 
・山田としお議員11.6.30③民主党に政府を任せていいのか!?シンポジウム 
・地元で菅直人の市民活動見たことないｗ11.6.30④土屋正忠・元武蔵野市長  
  

------------------------------------------------------------- 

ブチ切れ、ならさっさと辞めろ！ 
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産経新聞7月1日5面の記事スキャン画像（クリックでネット記事） 
---------------------------------------------   

「凛として愛」上映会のお知らせ 

you tube のアクセスが50.000回を超えました。 
---------------------------------------------- 
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2011/07/01 08:05Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース きょう電力使用制限令、発動へ  

 
サマータイム本格化 鉄道、早朝の本数増便  

 
 政府は１日、東京電力、東北電力管内の大口需要家を対象とする電力使用制限令を発

動する。大企業の一部は、勤務開始時間を繰り上げるサマータイムの本格的な導入を開

始。家庭や企業が電力不足の克服に挑む「節電の夏」が始まった。 

 
 ソニーはこの日から原則午前９時半の始業時刻を８時半に。午後６時の終業時刻を５時

にするが、「残業が増えると節電効果が薄れる」（広報）として、６時以降は本社ビルの冷

房を止め、社員の帰宅を促す。 

 
 東京証券取引所も同日、始業を１時間早め、午前７時４５分に。照明を減らすほか、回

転しながら株価を表示する電光掲示板も消す。 

 
 サマータイムの拡大に伴い、鉄道各社は早朝の時間帯の本数を増便。東京急行電鉄

は１日、一部の路線で始発を午前４時台に繰り上げ。小田急電鉄も早朝時間帯のダイヤ

を拡充した。 

 
http://sankei.jp.msn.com/life/news/110701/trd11070107100002-n1.htm
 
・例年にない熱い憂鬱な夏が始まりました。  

 

2011/07/01 10:13Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド （福岡） 

 
【緊急街宣】外国人生活保護と外国人優遇の奨学金制度を許すな。 

 
外国人に対する生活保護は、 高裁の判決で示されたとおり憲法違反です。しかし市役

所は、 高裁の判決を無視して在日外国人に対して生活保護を支給し続けています。 

 
*(以下「排害主義宣言」ブログ様より転載・代表、金友街宣王子様）  http://haigai.e
xblog.jp/ 
～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 
平成２２年７月 ＊福岡市外国人生活保護者 
韓国・朝鮮 361 中国 58 フィリピン 23 ベトナム 6 アメリカ 2 中南米 4 その他 10  
合計   464人 
 
圧倒的大半を朝鮮人が占めている。外国人生活保護問題とは、現状では朝鮮人問題と

ほとんど一緒と言っても過言ではない。しかも重要なのは、この数の推移である。四年さ

かのぼった平成１８年の同様の資料も入手できたので、掲載させていただく。 

 
平成１８年７月韓国・朝鮮 284 中国 39 フィリピン 18 ベトナム 1 アメリカ 3 その他 8 
合計   353人 
～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～上記の如くである。 
アジアの玄関口である福岡市にて、日本人に対する明らかな差別に対し、断固怒りの声

をあげてまいります。 

 
【日時】平成２３年７月３日（日） １３：３０集合 １４：００開始 
【集合場所】天神ソラリアステージ前 
【生中継】緊急のため未定（確定次第告知） 
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【その他】雨天決行 / 国旗・プラカード持参歓迎 
特攻服など現場にそぐわない恰好はご遠慮ください 
撮影が入るため、顔を移されたくない方はサングラスなどご持参ください 
現場責任者の指示に従ってください 

 
【現場責任者】沢村直樹 （在特会福岡支部長） 
【主催】在日特権を許さない市民の会 福岡支部 
【共催】在特会 佐賀支部／大分支部 
【問い合わせ】zaitokufukuoka@gmail.com 

2011/07/01 11:01

Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 
我が家は、子どもふたりとも、奨学金のお世話になりました。 

 
一人は、4年 一人は6年  
 
卒業した時点で、多額の借金を背負わせてしまいました。 

 
何とか 払える環境に就職しましたので、毎月 返済しています。 

 
総額 1000万円は、十分超えているでしょう。 
 
親に甲斐性がないため、子供に苦労掛けます。 

 
本人たちは、自分が、奨学金もらっても、勉強したいと、いったので、納得しています。 

 
外国人奨学金の話聞いたら、どう思うでしょう  

 

2011/07/01 11:15

Commented by しばりょう さん 

外国人優遇の奨学金制度の趣旨はなんなんでしょう。 

 
防衛大学なら、学費免除のかわり、防衛省に就職するとか。 

 
決まりがあるはずです。 

 
外国人の奨学金を出して、日本になんのメリットがあるのでしょう。疑問？？ 

 
１定レベル以上の 日本人学生は、それこそ、奨学金返済免除 

 
学費 無償にして、親が貧乏でも、学べる環境を作るべきです。 

 
 
日本は、頭脳立国 パクリの中国に負けていいのですかね。   

 

2011/07/01 11:20Commented by しばりょう さん 

れんとうすみません。 
18人に1人生活保護受給の大阪市   
支援団体職員 「生活保護支給日直後の居酒屋やパチンコ店はどこも繁盛していますよ」 

 
2009年度に「生活保護の不正受給」と認定された件数は、全国で1万9700件にのぼ

る。  
なかでもトップは大阪市で2012件。実に全国の1割以上を占めているが、そこには驚くべ

き  
不正受給の実態があった。  

 
大阪市では現在、18人に1人が生活保護を受けている計算で、生活保護費は市の予算

の  
約17％を占めている。  
生活保護費の4分の3は国庫負担だが、それでいてこの額なのだ。  
 
昨年11月に詐欺罪で有罪となった女性占い師のケース。  
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「住む家も資産もない」として生活保護を受給していたが、実は神戸市内に豪邸を構え、  
数千万円もの預金を持っていたという。  

 
受給者の住宅扶助（ 高で4万2000円の家賃補助）をピンハネしていたNPOや、  
医療扶助でタダで処方された向精神薬を売りさばいていた受給者の存在をつかんで、  
警察に情報を提供したケースもあります。  

 
「生活保護費をもらってパチンコに直行なんて、西成区界隈では当たり前すぎて、語るほ

どのことでもない。  
支給日直後の居酒屋やパチンコ店はどこも繁盛していますよ。若い世代では、生活保護

を受けるために  
形式上の離婚をして、実際には同居していながら受給するパターンが多い」  

2011/07/01 11:22

Commented by しばりょう さん 

 
 
大阪市生野区の外国人生活保護受給者数、受給世帯数、 

「韓国、朝鮮」籍者を世帯主とする生活保護受給世帯数（出所「人権と生活」No．２２） 
 
 
            外国人全体   「韓国、朝鮮」籍 
     受給者数  受給世帯数   受給世帯数 
２０００年 １３３１     ９３０        ８４６ 
２００１年 １４２０    １０２２        ９９３ 
２００２年 １６４０    １１７５        １０７６ 
２００３年 １８７８    １３４４        １２９４ 
２００４年 ２０９５    １５０２        １４４９ 
２００５年 ２２０２    １５７４        １５３６  
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Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 

>１定レベル以上の 日本人学生は、それこそ、奨学金返済免除 
>学費 無償にして、親が貧乏でも、学べる環境を作るべきです。 
 
そう言う意見は昔からあるのです。本当に外国人優遇、日本人差別の典型ですね。以下

のサイトが詳しいようです。 

 
外国人留学生優遇、日本人学生差別@ ウィキ 
http://www29.atwiki.jp/shougaku/pages/1.html  

 

2011/07/01 11:32Commented by しばりょう さん 

国民年金 ６万円 生活保護 １２万円 
どう考えても おかしいですね。 

 
【大阪】生活保護受給世帯全国 多の大阪市、外国人受給者が初の1万人突破 も多

い在日韓国・朝鮮人の「無年金世代」の高齢化で 

 
http://blog.livedoor.jp/newskorea/archives/1240145.html  
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To しばりょうさん  
 
＞大阪市生野区の外国人生活保護受給者数、受給世帯数 

 
この生活保護の問題を取り上げているのは在特会や行動する保守だけですね。大阪市

は在日や支那人の食い物にされています。 

 
外国人の生活保護については一端白紙に戻してゼロから見直すべきですよ。日本人が

生活保護を受けるときの環境と比較してあまりにも安易に過ぎます。在日特権の本丸で

す。 
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2011/07/01 11:43Commented by しばりょう さん 

資料見せていただきました。 

 
自民党時代から、生活保護制度はあったんですね。 

 
ほんとうに、貧しければ パチンコなんかいきますかねえ。 

 
こういう話ききますと、年金４０年収めている［私も含め）日本人 

 
なぜ、外国人留学生につき ２０万３０万円支給 なんでしょうか。 

 
マスコミは実態を報道しないので、殆どの 日本人は、知りませんえ。 

 
外国なら 暴動でしょう。 

 
日本人はおとなしすぎる。 

 
安倍氏を筆頭に 逆襲を始めましょう。 

 
聞けば 皆、怒るでしょう。 

 
ここは、日本とちゃうのか！！！！！！！ 

 

 

2011/07/01 11:59

Commented by すずめめだか さん 

なんで外国人の生活保障までしなければならないのか理解できません。 
先日も知り合いにこの話をしたら「外国人に支給されるのか。」と驚いていまし

た。普通政治に関心のない人は「日本人だけ」と思い込んでいますよ。 

 
政府は震災でお金がいるとして国民から負担分を追加させるしか言いませんが、新幹線

や宇宙開発も自国でできる国のＯＤＡをゼロにしたり、男女共同参画にかかる費用など出

るを見直せるところがあります。 
これをできる政治家が欲しいです。 

 

2011/07/01 12:01

Commented by tropicasso さん 

おはようございます。 

 
外国人、就中、朝鮮半島、中国人に対する「腫れ物の触る」様なビクついた姿

勢は政策は、元来自民党のだらしなさに起因すると思います。 

 
結局、東京裁判史観、宮沢談話、村山談話を安倍さんですら覆さなかった判断の甘さが、

民主党左翼政権になってしまい、堰を切った様に次から次へと反日、倒日政策を姑息に

も閣議決定で通しまくっています。 

 
中国人へのVisa発給条件緩和もその一環でしょう。民主党は次回与党はないと思ってい

るので、やりたい放題というのが現状です。 

 
日本軍は今こそ、多少の暴力も含めて大いに反日に対する逆襲が必要です。 
人間が猫に噛みつかないと今の左翼マスゴミは取り上げませんからね。 

 
相手の嫌がることをドンドンするべきです。国会でも福山に「あんた、在日だろう！竹島ど

う思ってるんだ！この野郎」位のことを言わないとだめです(^^)b 
 
 

 

2011/07/01 12:31Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
昨日はお疲れ様でした。 
それからyohkanさん、今日も冴えておられますね(^^)v 
 
外国人生活保護、どう考えても変です。これは自民党政権の時に何らかのけじめをつけ

ておくべきでしたね。尤も、そうしたらそうしたで、野党マスコミ（プロ）市民団体が、これで
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もかと騒いだのでしょうが…。政権交代したら、早々に取り上げてほしい問題です。 
それからやっと国会再開のようですが、60日ルール適用は無理ですね、というか、始め

からそれを狙ってサボっていたのでしょうが＞＜ 

http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20110630-00000108-jij-pol 
＜国会、週明けにも正常化＝民主は公債法案の衆院再可決見送り＞ 
（部分抜粋）同党は当初、首相が退陣に向けた3条件の一つに掲げた赤字国債発行のた

めの特例公債法案について、参院で採決されなくても、衆院通過から60日後に衆院の3
分の2以上の賛成で再可決して成立させることも視野に入れていた。しかし、週内の衆院

採決を見送ったため、8月31日の会期末までに憲法の「60日ルール」によって同法案を

再可決することは不可能となった。 

 
そして東電会見に出入りしていた自称記者逮捕です。 

http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20110701-00000506-san-soci 
「交通費ほしさの」窃盗罪…情けない。 
それから、小学生の尿からセシウム検出の件、マスコミはとにかく東電と原発の問題にシ

フトしたがります。避難命令も出さず、国会で復興案も出さず、挙句の果ては、国会延期

もどこ吹く風で遊び回る人物に矛先を向けるのなら、もう少しマスコミを見直すのです

が…。  

2011/07/01 12:32

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 

>国民年金 ６万円 生活保護 １２万円 
>どう考えても おかしいですね。 
 
だから国民年金の回収率が半分近くにまで下がっているのです。 

 
損得勘定だけでいったら40年も15.000円強おさめてやっと月額60.000円、一円も収め

なくても保護なら12万って、これでは制度が持つ訳がないですね。 
 

 

2011/07/01 12:34

Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん こんにちは。 
 

>普通政治に関心のない人は「日本人だけ」と思い込んでいますよ。 
 
そうでしょうね。長年にわたる左翼の「金よこせ」闘争の結果が現在です。 

 
>これをできる政治家が欲しいです。 
 
選挙の争点にしないとダメですね。これに関してはイデオロギーと関係ないですから。  

 

2011/07/01 12:37Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんにちは。  
 
>元来自民党のだらしなさに起因すると思います。 
 
はい。問題にしっかり退治しないで、まあまあで政権維持を続けてきた結果です。 

 
>堰を切った様に次から次へと反日、倒日政策を姑息にも閣議決定で通しまくっていま

す。 

 
一挙に加速してます。 

 
>日本軍は今こそ、多少の暴力も含めて大いに反日に対する逆襲が必要です。 
 
はい。だから私は行動する保守を支持しているのです。マスゴミは必死で叩きまくってい

ますが。 

 
>国会でも福山に「あんた、在日だろう！竹島どう思ってるんだ！この野郎」位のことを言

わないとだめです(^^)b 
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おお～ハマコーさんが懐かしい。そういう議員はいまはいないですね。  2011/07/01 12:41

Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。 
 

>野党マスコミ（プロ）市民団体が、これでもかと騒いだのでしょうが…。 
 
そうなんですよ。一昨年末の年越し派遣村の騒動、覚えてますか？民主党政権の昨年は

ニュースにもならなかったでしょう。 

 
政権交代したら、早々に取り上げてほしい問題です。 

 
>「60日ルール」によって同法案を再可決することは不可能となった。 
 
こうして日本を潰しにかかっている、「政府の責任ではない」とかいって。 

 
>国会延期もどこ吹く風で遊び回る人物に矛先を向けるのなら、もう少しマスコミを見直す

のですが…。 

 
御意。マスゴミを叩き潰すことが先決ですね。 

 

2011/07/01 13:40

Commented by yohkan さん 

 
菅打倒デモの大成功を祈ります。とにかく、この馬鹿政権をぶち倒さないこと

には何もはじまりません。「仙谷氏、きれた」なんて記事を読むと、あの仙谷さ

んがまともな人に見えてきます。こちらも徐々に頭がおかしくなってきてるようです。 

 
外国人への生活保護って話、何のためにそんなことしてるのか、さっぱり理解できませ

ん。生活保護自体、いっそ制度ごと全部なくしたらいいと思います。  

 

2011/07/01 14:39Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん こんにちは、 

 
ジャパニカ−２、手に入れました。家内が青葉台駅前のブックファーストで、私から云われ

た通り、「ジャポニカ。。。安倍前総理の逆襲と表紙に書いてある」、下さいって云ったら、

定員曰く、「コミック系など調べてみましたが、有りませーん」って云われたそうで、電話し

て来ましたが、後ろの紳士が店員に「ジャパニカ」だとおもいますよって云ってくれて、分か

ったそうです。 

 
「ジャポニカ」って云う、家内も問題ですが、安倍前総理。。。と云ってるのに、コミック系を

調べる店員も可笑しいでしょう？狂っている何処もかしこも。 

 
今夜楽しみに読みます、有り難う御座いました。  

 

2011/07/01 15:00Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。 
 
>あの仙谷さんがまともな人に見えてきます。こちらも徐々に頭がおかしくなってきてるよ

うです。 

 
いや～本当ですよね(^^；。 
 
>生活保護自体、いっそ制度ごと全部なくしたらいいと思います。 
 
こういうのを弱者利権と呼ぶのですが、制度本来の趣旨がねじ曲げられて、良いように反

日左翼に搾取されています。 

 
これもネットワークが出来上がっているんですよ。マスコミ、弁護士も含めて。 

 

2011/07/01 15:02Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんにちは。  
 
>安倍前総理。。。と云ってるのに、コミック系を調べる店員も可笑しいでしょう？狂ってい
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る何処もかしこも。 

 
入手できて良かったです(^^)。 
 
>今夜楽しみに読みます、有り難う御座いました。 
 
是非お読みください。参考までに本のタイトルは「ジャパニズム」なんですよ(^^；。 

2011/07/01 15:29

Commented by しばりょう さん 

社会保證と税の一体改革なんてやっていますが、やめることが決まっている首

相にもとで、やることでしょうか。 

 
年金改革もうやむやですね。ミスター年金 長妻のダマシでしたね。 

 
サラリーマンの年金額って、すごいでしょうね。 

 
年金徴収して、生活保護にまわすって、まあ、頑張った者が報われない、社会主義国家

を目指しているのですね。 

 
消費税上げる前に こういう矛盾 不公平をなくせ！！！。 

 
民主党政権 マスコミ 日教組ぶっ壊すまで 死んでも、しにきれませんなあ。 

 

 

2011/07/01 15:34

Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん 熱暑の中、奮闘 御苦労様です。 

 
7月1日、我が家は今日から地デジ化です。 

パソコンは2台補修中。目処は立たない。 
ネットで調べるも再セットアップできず。 
動作しなければ、がらくたです。菅政権と同じです。 
菅政権も、がらくた、そのものです。 
地デジ化に3700円支出。 
再セットアップに3900円使用。 
直れば20万円くらい得かなと思ったが、当てが外れた。 
70日延長しても、仕事しないのでは何日有っても同じ事。 
個人的見解では、早期解散が 良の方針でしょう。 
死に体の菅が、条件闘争を企てて延命するのは迷惑だ。 
何より、号外まで出したマスコミは辞めて欲しいはずだ。 
世紀の誤報と言われかねない。一体いつ辞めれば、 
誤報にならないのか、知りたい気分がある。 
6月2日から、暦に印をつけて、日数を数えてみる。 
約1ヶ月か、誤報の範囲も随分広がったものだ。 
菅の命脈を絶つのは、既にマスコミの仕事になっている。 
このまま、半年もズルズル行くなら、マスコミにとっても、 
収支が付くまいと思う。死に体の菅が、復活するいわれは無い。 
助け起こした元凶はマスコミだろう。 
日頃の悪行が、災いしたと言うものだ。因果応報なり。 
地デジ化は一言で言って、糞だ。国民にとって、利益は少ない。 
ところで、地デジ化の利益って何だ。 
水戸黄門、相棒、再放送ばかり人気なのはどう言う訳なんだろう。 
一局だけ再放送専門にして、 高視聴率を取ったりして、、、、 

 

 

2011/07/01 15:34Commented by 20a5911 さん 

絶句……。 
  ↓ 
≪都議自殺か、与野党逆転 築地移転問題 流動化も≫ 

 
『一日午前三時すぎ、東京都葛飾区鎌倉四、自民党都議の樺山卓司さん（６３）＝葛飾区

選出＝の自宅兼事務所で、樺山さんが頭からポリ袋をかぶってぐったりしているのを家族

が見つけ、一一九番した。樺山さんは病院で死亡が確認された。警視庁は事件性はなく、
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自殺とみて調べている。 
 関係者によると、樺山さんはポリ袋の端を粘着テープで留めた状態で見つかった。 
 樺山さんは日本大法学部卒。葛飾区議を三期務めた後、一九九三年に都議に初当選、

現在五期目。 
    ◇ 
 東京都議会（定数一二七、欠員一）は、自民党の樺山さんの死去によって与野党勢力

が逆転し、自民、公明の知事与党は劣勢となる。一日は六月議会の 終日で、議案の成

立などに影響を及ぼす。 
 二〇〇九年七月の都議選で過半数を得た野党は、築地市場（中央区）移転問題で都に

再考を求めるなど影響力を行使してきた。しかし今年三月、民主都議（後に辞任）が造反

し、民主選出の議長を除くと与党が一議席差で野党を上回った。このため、三月議会で

は、築地市場の移転関連経費二十一億円の予算案が成立、移転問題は大きく前進し

た。 
 樺山さんの死去で与野党は同数となり、採決は民主の議長裁定で野党の意向が反映さ

れることになる。一日で消滅する見通しだった築地市場と新銀行東京の両特別委員会

も、存続する可能性が出てきた。また、民主の議員提出議案「省エネルギー条例」も成立

の見通しとなった。 
 一日は各党で議会対応の協議が長引いており、本会議の開会時間は予定の午後一時

から遅れている。 
 樺山氏の葛飾選挙区は定数四で欠員一となるが、一三年七月の任期満了まで補欠選

挙は実施されない。 
 樺山さんの死去に伴う都議会の会派別構成は次の通り（欠員二）。▽民主五一▽自民

三八▽公明二三▽共産八▽生活者ネット・みらい三▽無所属二』 

 
http://www.tokyo-np.co.jp/article/national/news/CK2011070102000187.
html 
 
「ポリ袋をかぶって自殺」？相当苦しいはずだが、おかしすぎないか？ 
ちなみに、現在までのところ遺書は見つかってないそうです。  

2011/07/01 15:49

Commented by しばりょう さん 

浜田 恥さらし議員。 

 
進次郎のブログ読んでみろ！ 

 
おまえに、復興副大臣なんてつとまるか？？？？ 

 
 
 
KotohSeisyu 古東正舟  
sakimouniがリツイート 
【拡散】 6.29 J-NSC総会 石破茂議員 浜田議員は被災地に一度も行ってない！yo
utube.com/watch?v=FjXRzc… #seiji #minsyu  

 

2011/07/01 15:50

Commented by tourokurad さん 

 
＞民主党は、その存在自体が憲法違反  

 
＞政府答弁書 民主党代表選の在日外国人投票は 
「お答えする立場にない」 

2011.6.24 11:51 msn 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110624/plc110624115500 
13-n1.htm 
 政府は２４日の閣議で、民主党代表選に在日外国人が党員・ 
サポーターとして参加できることについて「政党内の手続きに関す 
るものであり、政府としてお答えする立場にない」とする答弁書 
を決定した。 
 自民党の熊谷大参院議員の質問主意書に答えた。 
 民主党は党員・サポーターの資格要件として「１８歳以上の個人 
（在外邦人および在日の外国人を含む）」と定めている。しかし、 
国政選挙の参政権が認められていない在日外国人が、事実上、 
首相を選ぶ同党代表選に参加するのは憲法違反との指摘がある。 
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2011/07/01 15:59Commented by tourokurad さん 

 
自民党都議の樺山卓司さん の御冥福をお祈り申し上げます。 

 
胸中どのような思いを抱いていたか、忖度の域を出ませんが、 
故人の苦悩にいかばかりでも、報いたい気持ちを持っています。 
我ら日本軍は、新生日本に全力で取り組んでいます。 
盟友の一人が欠けることに、深い哀悼の気持ちを有しております。  

 

2011/07/01 16:19Commented by しばりょう さん 

To tourokuradさん  
> 
>自民党都議の樺山卓司さん の御冥福をお祈り申し上げます。 
> 
民族派学生組織・全日本学生評議会を結成。ということで、非常に 

 
残念です。 

 
何があったのでしょうか？  

 

2011/07/01 16:22Commented by tourokurad さん 

【主張】 
電力使用制限 経済活動の圧迫をやめよ 
2011.7.1 03:11 産経新聞 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110701/plc11070103120002- 
n1.htm 
 東日本大震災と原発事故を受けて、関東と東北地方を対象とした 
電気事業法に基づく電力使用制限が始まる。 大の焦点は日本 
経済への影響をいかに抑えるかだ。 
  ３７年ぶりの強制措置の発動となるが、対象となる東京電力、 
東北電力の供給能力をきちんと検証しつつ、日本経済を支える 
基幹産業の電力確保など優先順位を 明確にする必要がある。 
使用制限をする以上、菅直人首相は自ら定期検査を終えた 
原発再稼働へ地元を説得するなどして、電力安定供給と経済 
への影響回避を  大の責務としなければならない。 
 使用制限は大口需要家に前年比１５％の節電を求め、罰則も 
科せられる。自動車業界では、工場の平日操業を減らして週末 
稼働させるなどの対応に追われ、部品業界も追随を余儀なくされた。 
物流も含めて影響は広範囲に及ぶ。 
 大震災で東日本の製造業の多くが操業縮小や中止に追い込ま 
れ、ようやく本格的に立ち直り始めている。 
使用制限発動でせっかくの機運に水を差してはならない。 

 
（抜粋引用終わり） 
政府は強権発動で、仕事に付いた様子だが、日本経済に負の 
意向で誇るべきものではない。 
早期にエネルギー政策をまとめ、国民世論を結集させるべきだ。 
脱原発、反原発で世論の分裂を誘うのは、国家衰亡への道だ。 
電力使用制限の弊害が少なくなるように、国策を統一すべきである。 
基幹産業のみならず、中小零細企業の経営活動を阻害しない事も 
重要である。電力確保の優先順位を 明確にして、公表する 
必要があるだろう。 
日本を衰退に向かわせる事が、政治の役目ではない筈だ。 

 

 

2011/07/01 16:56Commented by tourokurad さん 

 
花うさぎの「世界は腹黒い」２ から。 

 
JAPANISM 02 発売、「終わらない東日本大震災」特集  
2011/06/30 06:15  
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http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2340308 
【座談会】日本人が被災地から学ぶべき未来とは 
荒谷卓＋宇都隆史＋葛城奈海＋山村明義 

 
＞ひとつ目は、震災と同時に武力攻撃があったなら、二十四万人態勢では国を守りきれ

ません。自衛隊の態勢 について、改めて議論するきっかけにしなければいけないと思っ

ています。 
＞原発の安全についても、この国の安全を守るためのいろんな仕組みを、今一度見直し

て一歩進める必要があると感じています。 
＞ふたつ目は、農業の再構築の問題です。 
日本全体の農業再興のために、考え直す機会にするべきだということですね。 
＞ 三つ目のポイントが、思想的な防衛面と社会保障の問題です。 
地域の共同体と宗教の関係を、もう一度考え直す必要があるのではないかと思います。 
＞荒谷 仏教やキリスト教も亡くなった方の鎮魂はしますが、神道では鎮魂した人たちが

神になって子孫や地域をお守りくださるというのが特徴的なところです。 
（読後感を考慮し行など変更、抜粋引用終わり） 

 
宇都隆史議員の説を中心に要約させて頂きました。 
宇都議員の論議が優れているため、もう一度議論をして頂きたいと言うのが、本心です。

自衛隊24万人体制は、第一に論議して欲しい点です。次に、私としては、被災地の一次

産業の復旧の観点を 
論じて欲しいと思っています。 
三つ目のポイントは靖国神社の扱いになるのでしょうか、神道を 
含むとすれば、皇室の現状について深い憂慮を抱いております。 
政府の皇室に対する態度は異常だと申し上げたい。 
与党の議員には朝敵と言われる人も居て、尻馬に乗るやからも 
目に付く状態です。おから、かんなど人非人としか形容できない。 
是非、論議して頂きたいと、思います。 

 
 

2011/07/01 17:15

Commented by tourokurad さん 

 
自民党都議の樺山卓司さん のブログ記事 
10日前のブログ記事では地元の葛飾柴又の帝釈天をホットスポットと報じた

テレビに猛抗議 

http://infosecurity.jp/archives/13449 
かばさんの活動日誌:東日本大震災の記-(6月20日)-無責任なホットスポット情報に猛

抗議 
「ホットスポット」に関するマスコミの情報合戦が過熱気味である。 
昨日も、テレビ朝日の「サンデー・フロントライン」という番組で、緊急独自調査として、特

定した都内の数ヶ所を取材、その結果、明らかに数値が高い地点として実名を挙げて報

道した。 
その中に、何と私の地元である、「寅さんのふるさと」葛飾柴又の帝釈天が含まれてい

た。 
もともと葛飾は、東京の東部地域で、以前より数値が高いと言われていた、隣の千葉県

柏市、松戸市、流山市、三郷市と隣り合わせ。 
同一地帯と言われても仕方がない地域ではあるが、何も東京を代表する観光地を特定し

て、あそこはホットスポットだとする根拠は如何なるものであるのか。乱暴極まりないもの

と言わざるを得ない。 
私自身、数日前に入手したガイガーカウンター（簡易型放射線測定器）を手にして、柴又

駅前から帝釈天参道、境内、江戸川堤を三回往復して測定をしたが、いずれも何の異常

数値を示さなかった。 
しかも後で確認したことだが、測定したのは雨どいとか側溝とか、もともと通常時でも高い

数値を示す所ばかりで、敢えて申せば、ニュース性を高める為に、我が帝釈天がターゲッ

トになったといえなくもない。 
冗談ではない。ディレクターは謝罪に行きたいと述べたそうだが、自分達の頭こそ「ホット

スポット」になっていることを知るべきである。 

 
（引用終わり） 
とてもの事に、自殺するような御仁じゃないと思います。 

 

2011/07/01 17:20

Commented by 花うさぎ さん 
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2011/07/01 17:33Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん こんにちは。 
 
>花うさぎさん 熱暑の中、奮闘 御苦労様です。 
 
本当に熱いですよ～、水物ばかり飲んでます(^^；。 
 
>70日延長しても、仕事しないのでは何日有っても同じ事。 
 
本当ですよね。国会と政治が機能していません。 

 
>助け起こした元凶はマスコミだろう。 
 
何かというと大震災の時に政争やっている場合か？ですが、菅では復興できないからリ

セットを要求しているのに。 

 
>水戸黄門、相棒、再放送ばかり人気なのはどう言う訳なんだろう。 
 
それだけ今の番組が腐っている、という証拠では？  

 

2011/07/01 17:35Commented by 花うさぎ さん 

To 20a5911さん こんにちは。  
 
>「ポリ袋をかぶって自殺」？相当苦しいはずだが、おかしすぎないか？ 
 
情報感謝です。限りなく怪しいですね。 

 
>ちなみに、現在までのところ遺書は見つかってないそうです。 
 
これは徹底してウオッチしていく必要がありそうです。 

 

2011/07/01 17:36Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>J-NSC総会 石破茂議員 浜田議員は被災地に一度も行ってない！ 
 
な、なんですか、それは(^^；。 
 
酷すぎますね！  

 

2011/07/01 17:39Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>＞政府答弁書 民主党代表選の在日外国人投票は 
>「お答えする立場にない」 
 
これ、私も見ましたがふざけてますね。政府の信頼性まったくゼロ！これが左翼ですよ。」 

 
>まさか、韓国政府とは答えないだろうとは、思うが。 
 
「ギクッ、す、鋭い！」とか思っていたりして(^^；。  

 

2011/07/01 17:40Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>盟友の一人が欠けることに、深い哀悼の気持ちを有しております。 
 
ありがとうございます。同じ気持ちです(--)。 

 

2011/07/01 17:41Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
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>何があったのでしょうか？ 
 
自殺ではない、と直感します。  

2011/07/01 17:43

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 

>日本を衰退に向かわせる事が、政治の役目ではない筈だ。 
 
この主張を書いた論説委員は甘いですよ。 

 
菅政権の使命は「まさにそれ」です。見ていてご覧なさい。 

 
審議がストップして法案が成立せず、日本中が混乱したら「やったね！」と叫ぶでしょう。

バカ菅は。  

 

2011/07/01 17:46

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん 
 

わざわざありがとうございます。この三つの提言は大事なことですよね。 

 
若い議員なのにしっかりしている、さすが自衛隊出身で現場主義の人だなと、感心した次

第です。  

 

2011/07/01 17:50Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん 
 
＞冗談ではない。ディレクターは謝罪に行きたいと述べたそうだが、自分達の頭こそ「ホッ

トスポット」になっていることを知るべきである。 

 
私だったら謝りに来させて、地域住民を集め、皆の前でつるし上げ、またはボコボコにして

やりますよ。 

 
怒りを行動に！です。 

 

 

2011/07/01 17:57Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様  

 
マスコミからも、被災者の現状聞こえてきません。 

 
進次郎がこれだけ、被災地を回っていること、どこも、報道しない。 

 
マスコミぶっつぶせ。何で、地デジにせなあかんのやろう？？。 

 
民主党議員って、こんなもんでしょうかねえ。 

 
被災者が悲惨すぎる。 

 
ichita_y 山本一太  
震災対策を議論する党の会議でも顔を見たことがありません！RT @aritayoshifu 村
上正邦元参院議員の「衆・参両院議員に訴える」との文書。「専門的な知識を有する希有

な人材」と絶賛。しかし浜田議員は被災地に入ったことがない。もうすぐ震災から４か月。  

 

2011/07/01 18:04Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>進次郎がこれだけ、被災地を回っていること、どこも、報道しない。 
 
自民党を利する報道はしない、昔「椿事件」ってありましたよね。 

 
>しかし浜田議員は被災地に入ったことがない。もうすぐ震災から４か月。 
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酷いなあ～。 2011/07/01 18:04

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース３ 

 
橋下知事、２０００社に「節電やらなくていい」 ピーク時削減を訴える 

 
 関西電力の節電要請に懐疑的な大阪府の橋下徹知事は１日、府が企業約２千社に向

けて発行している同日付のメールマガジンにメッセージを寄せ、「産業分野においては、

事業活動に影響を及ぼすような節電はお願いしません」と“反節電”を呼びかけた。 

 
 メッセージで橋下知事は、夏場のピークカットの重要性を訴えた上で、電力供給が逼迫

（ひっぱく）する緊急時には「家庭やオフィスでクーラーを切ってくださいといった呼びかけ

を行う」とし、産業界への影響を 小限にとどめる考えを示した。 

 
 橋下知事は同日、記者団に「中小企業の皆さんは、関電が言っているような節電はやら

なくていい。ピーク時は家庭、オフィスのエアコンで対応する」と述べた。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110701/lcl11070114410004-n1.
htm 
 
・これ、正解ですよ。良いですね、橋下知事。  

 

2011/07/01 18:18

Commented by kasm さん 

To 花うさぎさん  
 
樺山都議のご冥福をお祈りします。 

しかし何か不自然ですね…。 

 
>こうして日本を潰しにかかっている、「政府の責任ではない」とかいって。 
 
政府の責任なのに、責任から逃げまくりますからね。 
それがとんだ裏目に出ているようです。何でも、玄海原発の再稼働を決めたのは「首相と

の会談」と佐賀県知事が言っているにもかかわらず、枝野氏はそんなこと知らないとか何

とか＞＜ 
責任なすりつけられるのは海江田氏ですかね？ 

 
あと、くだんの浜田氏は除名、河野・岩屋両議員は党員資格停止だそうで、妥当な処分と

思われます。しかし浜田さん、これはないでしょう。 

http://www.zakzak.co.jp/society/politics/news/20110701/plt1107011600
005-n1.htm 
＜人の道に反する！“一本釣り”浜田が自民に２千万借金してた＞ 
菅直人首相に「一本釣り」された自民党の浜田和幸総務政務官が、同党鳥取県連に２００

０万円以上の借金を残していることが１日、分かった。今回の内閣人事について、同県連

は事前に何も知らされず、離党届の提出前に借金も返却されなかった。県連内には「人

の道に反する。菅政権に協力するなら即返却すべきだ」と憤慨する声も多いという。 
（中略） 
宇田川氏は「県連内には浜田氏への批判がすごい。『応援したのに、何も言わず、後ろ足

で砂をかけていくなど許せない』『自民党に借金したまま、民主党に寝返るなど人の道に

反する。寄付した２０００万円も含めて、即刻返却を求めるべきだ』といった声が多い。５日

に党本部の党紀委員会で処分が決まる。その後、県連としての対応も決めたい」という。 
（後略） 
あと亀井氏が、あと10人は引き抜けるなどと息巻いているそうですが（ちなみにソースは

日刊ゲンダイです^^;）もう現政権は見切りをつけられているのですけどね…。それより

ももう早く総選挙してほしいものですね。  

 

2011/07/01 18:23Commented by しばりょう さん 

パチンコ屋の節電対策、報道なし。 

 
 
つっちー吠える 当然です。 
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「私は、パチンコ屋の節電がない限り、クーラーはつけるし、電気はつける！！（どちらも、

エコクーラーで、LED電球だが） 
当然でしょう。」 

http://cgi.www2u.biglobe.ne.jp/~t-tutiya/cgi-bin/diarypro/diary.cgi  

2011/07/01 18:30

Commented by allco さん 

日本を支える産業を休ませて、罰金とか・・ 
何処の国の政策？かと耳を疑おう!日本人! 
 

節電なんて命を懸けるものじゃないし。 
節度ある生き方は家庭や家族間で学ぶもの! 
そもそも日本人にはどんなエネルギーに対しても、源には神が宿ると 
教えられ育ち、知恵の一部として「節電や節約」を血に宿す。 

 
テロリストから押し付けられるモノで無い。 

 
一部の狂った世界の無駄遣いを節電では無くて、 
消滅させる事ですね。 

 
100億詐欺の腹の内が冷静に上手く説明してあります。 
孫正義の秘密のアービトラージ 
検索してみて下さい。  

 

2011/07/01 19:01

Commented by pioneer48 さん 

西村眞悟氏の動画を拝見しますと、 

 
日本国憲法は「破棄」では無く、「無効宣言」を主張しています。 

 
 
以前から思っているのですが、現憲法を無効宣言後は大日本帝国憲法に 

 
戻す事には全く異論がありませんが、 

 
西村氏の発言のように「天皇が軍隊を統帥する」事は 

 
全く困難だろうと思っています。 

 
理由は、戦後６６年間も新憲法の「天皇は象徴」の考え方に 

 
国民がどっぷりと洗脳され過ぎたからです。  

 

2011/07/01 19:05Commented by tourokurad さん 

宇都隆史議員の説を中心に論議して行きます。 

 
震災と同時に武力攻撃が有り得る事。二十四万人態勢では国を守 
りきれ無い。 自衛隊の態勢 は、法律改正を含めて論議する必要がある。この国の安全

を守るためのいろんな仕組みを、今一度見直して一歩進める必要がある。 
尖閣問題侵略に対する政府の処置は、未だに無い。 
この件については家村和幸氏を始めとして、様々な人の論議を呼んでいる。法改正は当

然だろう。 
【月刊正論】 
領土は守れるのか 尖閣防衛は国境警備隊で 
2011.5.2 03:00 （1/4ページ）msn 家村和幸 
http://sankei.jp.msn.com/world/news/110506/chn11050603030001-n1.
htm 
ただちに尖閣諸島に警察部隊を常駐させよ（参照） 

 
被災地の一次産業の復旧の観点が政府から抜け落ちていると感じられる。何もしない

で、民活頼りの様に見受けられる。 
いずれ、秋になるのも遠くは無いだろう。少しは頭と体を使うものだ。 
口先ばかりの民主党議員が400名も行方不明の状態を抜け出すべきだろう。 
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思想的な防衛面と社会保障の問題には、注意が必要です。 
今回亡くなられた方々を祭るにあたって注意深く行うべきでしょう。 
亡くなられた方々の鎮魂のみでなく、鎮守が必要である。 
靖国神社の扱いであれば、国論が二分されるので、避けると見るべきでしょう。 
より、急がれるのが、神道を含む皇室の現状についてです。 
現状には、深い憂慮が有ります。 
何としても、現状維持は避けたい所である。 

 

2011/07/01 19:25

Commented by tourokurad さん 

＞To pioneer48さん  
＞西村氏の発言のように「天皇が軍隊を統帥する」事は 
＞全く困難だろうと思っています。 

＞理由は、戦後６６年間も新憲法の「天皇は象徴」の考え方に 
＞国民がどっぷりと洗脳され過ぎたからです。  

 
皇紀2671年では66年とは束の間です。 
別に困難じゃありません。困難なのは、左翼、マスコミの 
言い分です。 
日本国憲法なんぞ、連合国への詫び状でしかない。 
条約にしても、おこがましいものです。 
当時、有利な状況に喜んだ者が崇め立てただけです。 
洗脳から抜け出た人間が多ければ良いだけです。 
当たり前すぎて何の過不足も生じない。 
単なる手続き上の問題です。 
「天皇が軍隊を統帥する」事が有っても、別に驚くことじゃない。 
菅政権のほうが、驚きだ。 
奴らは憲法を守らないんだ。 

 
 

 

2011/07/01 19:45

Commented by pioneer48 さん 

To tourokuradさん  
> 

>皇紀2671年では66年とは束の間です。 
>別に困難じゃありません。困難なのは、左翼、マスコミの 
>言い分です。 
>日本国憲法なんぞ、連合国への詫び状でしかない。 
>条約にしても、おこがましいものです。 
>当時、有利な状況に喜んだ者が崇め立てただけです。 
>洗脳から抜け出た人間が多ければ良いだけです。 
>当たり前すぎて何の過不足も生じない。 
>単なる手続き上の問題です。 
>「天皇が軍隊を統帥する」事が有っても、別に驚くことじゃない。 
>菅政権のほうが、驚きだ。 
>奴らは憲法を守らないんだ。 
> 
> 
 
論理的には確かにそうなんですが、天皇の統帥権を考えずとも 

 
GHQ製憲法を変えるだけでも出来なかった。 
 
自民党の新日本国憲法案は「今の憲法の都合の悪い部分を 

 
変えただけ」の案で、ネットでも見る事が出来ます。 

 
国民の意識を変え、保守政権の意識を変えねば成りません。 

 
そう、思う程容易ではないと考えますが・・・。 
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2011/07/01 20:03Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんばんは。 
 

>責任なすりつけられるのは海江田氏ですかね？ 
 
もうどうなっているのだか(^^；。 
 
>浜田和幸総務政務官が、同党鳥取県連に２０００万円以上の借金を残していることが１

日、分かった。 

 
あら～、官房機密費から貰うことになっているのでは？ 

 
＞それよりももう早く総選挙してほしいものですね。 

 
はい。やれるものならやって欲しいですね。 

 
2011/07/01 20:04

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 

>「私は、パチンコ屋の節電がない限り、クーラーはつけるし、電気はつける！！（どちら

も、エコクーラーで、LED電球だが） 
>当然でしょう。」 
 
はい、私もそれで良いと思います。  

 

2011/07/01 20:06

Commented by 花うさぎ さん 

To allcoさん こんばんは。 
 

>日本を支える産業を休ませて、罰金とか・・ 
>何処の国の政策？かと耳を疑おう!日本人! 
 
もっと声を上げて抗議しないと。 

 
>孫正義の秘密のアービトラージ 
>検索してみて下さい。 
 
情報感謝です。後ほど拝見します。 

 

2011/07/01 20:08Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん こんばんは。 
 
>理由は、戦後６６年間も新憲法の「天皇は象徴」の考え方に 
>国民がどっぷりと洗脳され過ぎたからです。 
 
事実上は難しいでしょう。 

 
彼の言っていることが理解できる人は国民の数％だと思います。 

 

2011/07/01 20:11Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん 
 
＞より、急がれるのが、神道を含む皇室の現状についてです。 

 
本当ですね。問題の核心です。極めて難しいですが。  

 

2011/07/01 20:44Commented by tourokurad さん 

＞To pioneer48さん 
 
問題の捉え方も有るでしょう。 
憲法改正を 終案とするから、困難を感じるだけで 
もっと困難なのは、日本が如何に生きるかです。 
日本保守が如何に生きるかです。そこに困難がある。 
歴史を見直すと、同盟国アメリカから歴史修正主義として 
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非難を浴びる。復古主義に陥ると、多くの賛同は得られない。 
まして、私もその路線は歩まない。 
苦しくとも、歴史、教育に保守の道を求めるべきだろうが、 
果たして、その道は有るんだろうか。 
保守が道を見つけられないなら、憲法改正は新たな混乱を 
求める事だろう。かろうじて立っている民主主義を懐古主義の 
手に委ねる事になりかねない。 
国家像はどの様なものだろうか。 
私にはそこまで見通す力は無いが、興味はある。 
国策、国是というものが、日本国を規定するだろう。 
国民の論議が熟すのは大変な事と思う。 
その前に、良き日本人が残っているだろうか？ 
菅の所業に、民主党政権の理想像はこれか、と思う。 
希望を述べれば、安倍さんの政治に戻りたい。 

 

2011/07/01 20:48

Commented by pioneer48 さん 

To tourokuradさん  
 

それと、自民党の「新憲法草案」は以前見た記憶ですが、 

 
戦後「日本は９条があっても自衛の軍は持てる」と刷り込み続けられた為、 

 
確か「９条」は「軍隊は持てない」と書いてあるのを 

 
「日本は自衛軍なら持てる」に直していただけの筈です。 

 
このメンタリティにはびっくりした覚えがあります。 

 
この考え方こそ、戦後６０数年間刷り込み続けられた結果です。 

 
どうにかせねば成りませんが、政治を実行するのは我々では無く、 

 
自民党と言う擬似保守政党です。 

 
大日本帝国憲法の現実的な実行は相当大変ですよ。  

 

2011/07/01 20:53

Commented by pioneer48 さん 

「破棄」を「無効にし」に変えた方がよろしいですよ。 

 

2011/07/01 21:19Commented by しばりょう さん 

 
 
すごいメンバーですね。 
団結すれば、反日軍 駆逐できること 確信しました。 

 
報道しない、マスコミ粉砕、真実、正しいことを 伝えるのが  

 
おまえらの使命だろう。 

 
菅の顔みたいか、マスコミ諸君 あんたら、日本人か。  

 

2011/07/01 21:19Commented by tourokurad さん 

>To pioneer48さん  
自民党が真正保守じゃない事は、承知です。 
だから、代議員として佐藤正久議員や宇都隆史議員を 
国会に送り出したのです。言い分は両議員が替わりに 
論議してくれるにしても、マスコミの策謀で早期に退陣した 
拘りが有ります。蟷螂の斧としても、民主党に批判の矢を 
浴びせ掛けたい。民主党に自己の意志を強要したい。 
決して、我儘は許さないと言う気持ちがあります。 
選出議員の活躍こそ我々の意志です。 
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2011/07/01 21:43

Commented by pioneer48 さん 

To tourokuradさん  
 

それと一つ言い忘れていました。 

 
無効宣言後大日本帝国憲法に戻らなければ、日本は「真の法治国家では 

 
無い」と言うのが私の考えです。 

 
よって、大日本帝国憲法へ戻ったら「今の日本の実情へ合せる」のが 

 
も現実的な対応方法であると考えます。 

 
よって自衛隊は国軍にし、統帥は総理大臣であり、あの悪名高い 

 
「内局」は廃止する事にします。 

 
この考えだと刷り込まれた国民にも理解が得られるものと思っています。 

 
要するに、天皇の地位は今と同じく「象徴」です。 

 

2011/07/01 21:46Commented by pioneer48 さん 

To tourokuradさん  
 
要するに、天皇の地位は今と同じく「象徴」です。 

 
は 

 
要するに、天皇の地位は今と同じく「国家元首としての象徴」です。 

 

 

2011/07/01 21:56Commented by tourokurad さん 

 
＞JB PRESSから 
＞大災害からの真の教訓 
2011.06.01（Wed）  菊川 忠継  
http://jbpress.ismedia.jp/articles/-/9318?page=2 
2011年3月11日は、日本国民にとって忘れられない日となった。大地震と想定外の大津

波。広大な地域で、膨大な被害。我が国にとって有史以来と言ってもいいくらいの大災害

である。この大災害は、我々に極めて重要な教訓を残した。 
 自然災害を的確に予想し完璧に対処することは難しい。過去の自然災害事例から将来

を予測し、いかにそれに備えるか、これは人類永遠のテーマでもある。 
 一方、予測しがたいが、あらゆる知恵を絞り真剣に考えなければならないのが、国の安

全と独立を守るための備えだ。 
 すなわち「国家の防衛」に対する備えは、国の命運を左右する も重要な課題である。

我が国はこれまで、本当にそのような意識で対応してきたのか。否。この大災害の一番の

教訓は、我が国の有事に対する備えを万全にすることではないだろうか。 
（中略） 
これまで我が国は平和を維持し、国家の発展を成し遂げてきたが、この状況が今後も継

続する保証はどこにもない。 
 現在の日本の国民は世界の現実を厳しい眼で見ている。日本がこの厳しい世界の実情

にいかに対応すべきか、政治がリーダーシップを発揮し、国の防衛の重要性をきちんと説

明すれば、国民はきっと理解してくれるはずだ。 
 国家にとって 大にして 重要な課題は、その国の独立と安全を守ることではないの

か。 
 将来の日本に降りかかる多種多様な脅威に、いかなる覚悟を持って備えるのか。今、

日本が、そして日本の国民がそれを問われている。 
（抜粋引用終わり） 
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論者略歴 
空将 菊川 忠継 （きくかわ ただつぐ） 
昭和２５年 ９月２３日生まれ 
愛媛県出身 
防衛大学校１８期  
平成18年３月 北部航空方面隊司令官  
 
平易にして簡潔。文体に人柄が滲み出る。 
国家にとって 大にして 重要な課題は、その国の独立と安全を守ることである。 

2011/07/01 22:21

Commented by tourokurad さん 

 
日本国憲法の重大な欠陥とは、大日本帝国憲法の改正である、 
と言う事実と、改正時の占領下であると言う事。 

この憲法を戴いている限りは、外国勢力に占領された時に、 
その時の情勢次第で、新たな占領憲法を押し付けられると言う事。 
日本人が奴隷になる危険を避けるべきでしょう。 
それを避ける方法として、無効論や停止論をするべきです。 
崇めたてる勢力に、 
「子孫を奴隷にするのか。」 
と言うのが良いでしょう。 
平時に憲法改正をしなければいけない理由がそれです。 
今回の震災で日本は相当の弱国であるのが、判明した。 
国家を守る事が不可能である事が判明した。 
真っ先に、議論すべきなのは、日本をどう守るかなのに、 
増税の話をしている能天気な奴が、 
首相の成りすましをしている。 
菅は首相の資格は無い。 

 
 

 

2011/07/01 22:44

Commented by deliciousicecoffee さん 

これでも、テレビでは菅を庇う馬鹿が多くいます。 

 

2011/07/01 23:37Commented by pioneer48 さん 

東大を出て大使までやった左翼の元官僚が、 

 
「日本国憲法は昭和天皇が直々に国会で公布文を 

 
読んだので今の日本の正統な憲法だ」なんてバカな事を 

 
平気でうそぶいていました。 

 
吉田茂は超法規的なGHQから「天皇を人質」に取られ、あの時点では 
 
あれ以外の策はあり得なかったのです。 

 
吉田茂の罪は日本が占領下を脱した時に「憲法の無効宣言」を 

 
しなかった事です。 

 
 
良く「軍備を持つと経済が疲弊する」と言う事を言う人が 

 
いますが、これは間違いです。 

 
ドイツはヒトラーの軍備増強で経済的に回復しました。 

 
今の日本は自衛隊を普通の軍隊にして、戦闘機の自前生産 

 
空母の所有、武器の輸出をやれば、２０数年来の不景気から脱し 
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即座に景気が高揚するのは間違いありません。  

2011/07/02 09:01

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 

>報道しない、マスコミ粉砕、真実、正しいことを 伝えるのが  
>おまえらの使命だろう。 
 
メディアの取材はゼロでした(^^；。 
 
>菅の顔みたいか、マスコミ諸君 あんたら、日本人か。 
 
日本人だけど「反日」かも知れませんよ？ 

 

2011/07/02 09:02

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
 

参考になる情報感謝です。 

 
>国家にとって 大にして 重要な課題は、その国の独立と安全を守ることである。 
 
激しく同意します！  

 

2011/07/02 09:04Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>崇めたてる勢力に、 
>「子孫を奴隷にするのか。」 
>と言うのが良いでしょう。 
 
おお～良い言葉ですね。 

 
>菅は首相の資格は無い。 
 
というか議員の資格すらないですね。逮捕して刑務所に一生投獄の刑にしたいです。  

 

2011/07/02 09:05Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん おはようございます。 
 
>これでも、テレビでは菅を庇う馬鹿が多くいます。 
 
情けないですね。 

 
バカとだということが判らないのしょうか？  

 

2011/07/02 09:08Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん おはようございます。 
 
>読んだので今の日本の正統な憲法だ」なんてバカな事を 
>平気でうそぶいていました。 
 
東大卒も本当に落ちましたね(^^；。 
 
>吉田茂の罪は日本が占領下を脱した時に「憲法の無効宣言」を 
>しなかった事です。 
 
やったら流れが変わっていたでしょう。 

 
>今の日本は自衛隊を普通の軍隊にして、戦闘機の自前生産 
>空母の所有、武器の輸出をやれば、２０数年来の不景気から脱し 
>即座に景気が高揚するのは間違いありません。 
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これは私の意見と同じです。雇用、景気回復、安全保障体制の強化と、一石三長です。  
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